

EN EL MARCO DEL PROGRAMA HOSPITAL AMIGO

Primera visita de mascota en la Unidad de Paciente Crítico del Hospital de Curicó

CURICÓ. El Hospital de Curicó vivió un momento muy emotivo: por primera vez, una mascota ingresó a la Unidad de Paciente Crítico en calidad de visita.

La protagonista de esta experiencia fue Adela Aguilera, paciente adulta mayor, hospitalizada en dicha unidad. Gracias a la gestión de su familia y al apoyo del equipo clínico, pudo reencontrarse con su

inseparable compañero Juan Pablo, quien fue trasladado por su hija Liliana Vásquez y su esposo, responsables de su cuidado durante este periodo.

Este encuentro, cargado de emoción y ternura, refleja el compromiso del hospital por humanizar la atención y brindar espacios de alivio en medio de procesos de salud complejos. La visita de Juan Pablo no solo significó alegría

para la paciente, sino que también generó un ambiente positivo que favorece la recuperación y el bienestar emocional.

Con iniciativas como esta, el Hospital de Curicó reafirma su misión de ser un lugar cercano, inclusivo y sensible a las necesidades de sus pacientes y familias, fortaleciendo los lazos de confianza y esperanza que acompañan cada proceso de hospitalización.



Encuentro estuvo cargado de emoción y ternura.